
 

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE MEDICALE 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Saison 2022/2023 
 

1. Contrôle des dossiers médicaux du District : 

 

Selon son âge ou son statut, l’arbitre doit fournir :  

• Un dossier médial arbitre (DMA) ou  

• Répondre à un questionnaire : s’il répond oui à l’une des questions, il doit fournir un 

DMA. 

Les dossiers médicaux sont contrôlés par le Docteur Dimond. 

 

A) Nombre de DMA contrôlés : 
Nombre de dossiers incomplets retournés : 

• Remplis par un médecin généraliste autre que médecin fédéral ou médecin du 
sport (G) : 

• Remplis par un médecin du sport (MDS) : 

• Rempli par un cardiologue (C) : 

• DMA non fourni :    
 

81 
29 
 
22 
5 
1 
1 

B) Nombre de questionnaires contrôlés : 
 

20 

C) Inaptitude DMA et questionnaires : 0 

 

2. Examens médicaux pour surclassement :  

• Le Docteur Dimond a examiné quelques filles U16 et garçons U17 pour surclassement 

afin de jouer en séniors. 

Pas d’inaptitudes prononcées. 

• Les dossiers sont transmis par les clubs à la Ligue et contrôlés par la Commission 

Régionale Médicale. 

 

********** 

Le Président 

Dr DIMOND 



 

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE DE GESTION DES COMPETITIONS 

 
 

RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Saison 2022/2023 
 

Une première saison où la commission Seniors et Jeunes ne faisait qu’une. 
 
Enfin une saison normale qui s’est terminée sans problèmes climatiques majeurs avec des 
arrêtés municipaux pris avant 17h qui ont été gérés par le DEF et les arrêtés post 17h géré par 
les clubs suite à la fin de la cellule de veille se sont bien passés. 
 
Les reports se sont faits au maximum les dimanches a par quelques mercredis. 
 
La commission s’est réunie 33 fois et nous avons enregistré : 
11 forfaits généraux en seniors 
73 forfaits déclarés et non déclarés  
 
4 forfaits généraux en jeunes 
140 forfaits déclarés et non déclarés 
Et constaté 21 joueurs ayant participé en état de suspension. 
 
Nous avons été en appel 2 fois et nos décisions ont été maintenues. 
 
La commission s’appuie sur l’excellent travail de nos secrétaires Muriel, Gladys et Charlotte 
pour la préparation et le suivi des dossiers et la proposition des reports des matchs toujours 
avec gentillesse et le sourire. 
 
 
 

      Le Président 
      Daniel Resse 

        

 
 



 

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
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RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Saison 2022/2023 
 

 

Retour sur une saison normale et très active. 

 

La CDC 

 

Placée sous la présidence de Marc ROUTIER, la Commission Départementale de 

Communication se compose désormais de 10 membres et intrépides reporters et s’est 

également vu dotée d’une sous-commission des bénévoles.   

 

Avant tout, et pour permettre d’assurer une couverture maximale des nombreuses actions 

initiées au sein du district la CDC s’est réunie à 1 reprise au DEF pour faire l’inventaire des 

actions et en distribuer les missions.  

 

FAIRE VIVRE NOS OUTILS DE COMMUNICATION ET VALORISER LES ACTIONS DU DISTRICT 

 

Le site Internet de notre district en est le support majeur de sa communication. Il est l’objet de 

très nombreuses visites. Ce succès est aussi la conséquence de son attractivité, les membres 

de la CDC ont leur part dans ce constat. Ceux-ci se sont impliqués pour vous rendre compte des 

évènements du football eurois avec une plus grande efficacité et une réactivité améliorée en 

dépit des contraintes et empêchements générés par la crise sanitaire.  Ainsi les principaux 

événements organisés par le District y ont été rapportés. 

 

Dans sa volonté de toucher un public le plus large possible, depuis 2 saisons maintenant, le DEF 

s’est doté de pages Facebook et Instagram, deux outils qui ont trouvé leur place dans notre 

paysage footballistique. Avec cette capacité de rendre les reportages à la fois plus interactifs 

et dynamiques, ces outils semblent être appréciés notamment du jeune public. Pour preuve, 

le nombre d’abonnés qui y suivent les aventures du football eurois ne cesse d’augmenter. Nos 

techniciens ont plus particulièrement appréhendé ces nouveaux outils puisqu’ils y ont 



largement fait le reporting de toutes leurs actions sur l’ensemble du territoire départemental 

et même au-delà.  

 

LA NEWLETTER : « Football'Eure infos » 

 

La newletter « Football'Eure infos » a trouvé sa vitesse de croisière. Sa conception, sa 

réalisation et son actualisation ont été confiées à Mathis BOUCHER qui s’est brillamment 

acquitté de cette tâche. 

 

LES ACTIONS 

 

La CDC est intervenue cette saison sur tous les terrains de notre territoire voire au-delà si la 

nécessité et le « devoir d’information » l’exige. Ainsi les reporters tous terrains de la CDC ont 

parcouru les quatre coins du département pour vous restituer les événements marquants qui 

ont pu être organisés lors de cette saison tronquée.  

 

Finalement, et du fait des événements qui ont émaillé cette saison, ce ne sont quelques 29 

reportages qui auront été réalisés par les membres de la CDC. Ces reportages, que vous avez 

pu retrouver sur tous nos supports de communication, ont véritablement touché tous les 

domaines de notre football, que cela soit les actions techniques, les compétitions, ou encore 

nos clubs méritants et mais aussi les manifestations et formations qui se sont déroulées au 

siège du DEF. L’arbitrage s’est bien évidemment avéré être très présent dans ces comptes-

rendus signe du dynamisme de notre CDA et de ses membres. La féminisation de notre football, 

le Futsal ont fait l’objet de l’œil avisé des reporters de la CDC. 

 

La communication et l’information sont pour nous le meilleur moyen pour garder le contact 

avec les clubs et les licenciés. Nous nous sommes efforcés de faire vivre notre football auprès 

de tous. 

 

SOUS COMMISSION DES BENEVOLES 

 

Avec la nouvelle mandature, il a été créé une sous-commission des bénévoles en charge de 

suivre toutes les actions en direction de toutes ces personnes qui œuvrent au quotidien dans 

les clubs et les instances.  

  

 Les actions fédérales et régionales : 

 

Le DEF s’est inscrit dans la démarche des actions nationales initiées par la FFF et régionale de 

la LFN. Ainsi, ce sont : 

- 3 bénévoles se sont vu attribuer les médailles fédérales au titre de 2022. (1 Vermeil, 1 Argent 

et 1 jeunes bénévoles) 

- 5 bénévoles se sont vu récompenser de la médaille régionale de la LFN. 

- 8 bénévoles dirigeants, licenciés depuis plus de 18 ans, ont été invités à passer une journée 

au CNF de Clairefontaine.  



- 5 jeunes dirigeants (licenciés depuis moins de 6 ans) ont pu passer un week-end au CNF de 

Clairefontaine  

- 7 bénévoles qui ont été conviés à la journée des bénévoles à la Seine Musicale à Boulogne 

Billancourt et à la finale de Coupe de France.   

 

 Les actions du DEF : 

 

Dans la continuité de ces actions visant à mettre en avant et valoriser ceux qui consacrent tant 

de leur temps dans les clubs ou les instances. Le District a souhaité honorer certains de nos 

dirigeants bénévoles, acteurs majeurs de nos clubs et du DEF avec l’opération « Les Bénévoles 

du Mois ». La CDC s’est donc investie pour répondre à cette initiative et souligner leurs mérites 

au travers de reportages appropriés. 

 

Dans ce cadre, pour cette saison, sur proposition du Comité de Direction, ce sont les personnes 
suivantes qui se sont soumises de bonne grâce à nos sollicitations : 
 

NOMS  PRENOMS CLUBS 

VIAL SYLVIE ET PHILIPPE US BARROISE 

TESSON PHILIPPE TOUTAINVILLE 

MALVOISIN JEAN PAUL LABELLE St PIERRE 

PECQUERIE DEBORAH SPN VERNON 

LEBOEUF JEROME AS EPAIGNES 

 

Merci à eux pour tout ce qu’ils font au service de notre football. 

 

 La médaille du District : 

 

Toujours dans sa volonté de récompenser ces bénévoles, trop souvent dans l’ombre, qui font 

notre football, sur proposition de la commission, le Comité de Direction a décidé de mettre en 

place la « Médaille du DEF ». La première promotion au titre de 2023 a été validée par le Comité 

de Direction. Elle permettra de valoriser quelques 16 récipiendaires, à savoir :    

 

• Mme Nathalie AUBE    FC VAL DE RISLE 
• M. Guy BONE    SC THIBERVILLE 
• Mme Karine GASCOIN   AMS ROUTOT 
• M. Claude GUERRAULT   FC VAL DE RISLE 
• M. Christian LE LAY   FC ILLIERS L’EVEQUE   
• M. Alain LEPAGE   FC EURE MADRIE SEINE 
• Mme Carole LEVAVASSEUR  FC PAYS DU NEUBOURG 
• M. Claude MARE   CA PONT AUDEMER 
• M. Eric PETIT    FC PAYS DU NEUBOURG 
• M. Eric PIKORKI    ST MARCEL F 
• Mme Séverine MIGNOT  SC THIBERVILLE 
• M. Lucien RENAIS   RC LERY 
• M. Clément SONTAG   FC AVRAIS NONANCOURT 



• M. Christophe TOURAILLE  S. VERNEUIL   
• M. Philippe VIAL   AS BARROISE 
• Mme Sylvie VIAL   AS BARROISE 
 

***** 

 

Mettre en avant l’imposant travail qui est fait dans les clubs et au district  

 

Le sentiment qui nous anime cette saison est celui d’un espoir de retour définitif à une vie 

normale, sans contrainte sanitaire, sans folie des hommes, pour vous rendre compte de ce que 

doit être notre football, à la fois festif, éducatif et capable de mutualiser les individualités 

autour d’une passion commune. 

 

***** 

 

Le Président         

Marc ROUTIER      
 



 

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
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RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Saison 2022/2023 
 

Evénements de la saison :  
 

- 03/09/22 : Réunion Clubs/Arbitres à Val de Reuil 
- 18/11/22 : Assemblée Générale au Neubourg 
- 21/01/23 : Evènement « Toutes Foot » au Havre 
- 09/02/23 : Soirée remise dotations Labels au District 
- 11 et 12/02/23 : Finales Futsal au gymnase de Bueil 
- 01/04/23 : Festival Foot U13 à Pacy-Ménilles 
- 29/04/23 : Finale Coupe de France au Stade de France 
- 16/05/23 : Tirages Coupes Volkswagen 
- 10/06/23 : Journée Nationale des Débutants à l’Hippodrome d’Evreux 
- 24 et 25/06/23 : Finales Départementales à Vernon 
- 28/06/23 : Assemblée Générale au Neubourg 

 
Merci aux membres de la Commission Evènementielle : Claudine LECHER, Karine PAIS, 
Elisabeth GUILLOT, Gérard SCHALBROODT, Daniel RESSE, pour leur investissement. 
Ainsi que Muriel FARCY, Gladys ESPRIT, Charlotte PROD’HOMME, Gaëlle BISSON, Mathieu 
MOULIN, Mathis BOUCHER, Morgan DEWILDE pour leur collaboration. 
 
Toute personne voulant intégrer la Commission Evènementielle est la bienvenue. 
 

***** 
 
Le Président 
Bruno FARINA 


